
20141 sah man leider noch nicht den Bedarf eines öffentlichen WLAN Netzes  in den Bahnen 

der Halleschen Verkehrs AG. Unlängst wurde berichte, es soll nun doch ein öffentliches 

WLAN Netz in den Bahnen der Halleschen Verkehrs AG eingerichtet werden.  

Wir fragen dazu: 

1. Wann ist mit der Inbetriebnahme zu rechnen? 

2. Ist angedacht auch an den Haltestellen eine WLAN Netz vorzuhalten? 

gez. Bernhard Bönisch  
Fraktionsvorsitzender 

 

 

1 Anregung der CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zur Steigerung der Attraktivität des 

Straßenbahnverkehrs in der Stadt Halle (Saale) vom 30.04.2014 Stadtrat 

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, mit Vertretern der Halleschen Verkehrs AG und 

des Fahrgastbeirates, ein Pilotprojekt zur Bereitstellung eines öffentlichen WLAN-Netzes im 

Straßenbahnverkehr anzustoßen. 

Begründung 

Im aktiven Städtewettbewerb, auch über die Grenzen von Mitteldeutschland hinaus, stellt ein 

öffentliches WLAN-Netz im Nahverkehr einen Standortvorteil dar.  

Für die Einwohner unserer Stadt würde mit einem öffentlichen WLAN-Netz im Nahverkehr, 

dieser an Attraktivität gewinnen und der Zuspruch könnte gesteigert werden.  

 


